

Cena de la Peña Barcelonista

En el marco del 34 aniversario de la Peña Barcelonista de Mollet, el Mercat Vell fue el escenario de una cena a la que asistieron 300 personas, entre estas destacaron los representantes de 17 peñas llegadas de toda Catalunya. El acto sirvió para ofrecer un homenaje al técnico barcelonista de hockey, estrechamente relacionado con el hockey Mollet, del que formó parte, Carlos Figueroa. También estuvieron presentes diversos dirigentes y técnicos del club barcelonista. ■



La Llum viajó a Asturias



Como cada año los usuarios del Club Social La Llum han participado en un programa de vacaciones organizado por la Confederación Española de Asociaciones de Familiares de Enfermos Mentales (FEAFES). En esta ocasión ha compartido la semana de vacaciones en Asturias con asociaciones de Sevilla, Menorca y Valencia. Sólo comentar la importancia de este tipo de salidas para la mejora en general y evolución de estos chicos/as. ■

Educación viaria

El pasado 21 de junio se clausuró el curso de educación viaria que imparte la policía municipal, en el que han participado los alumnos de 5º de Primaria y el 1º y 3º de ESO de los 17 centros educativos de Mollet, además de otros procedentes de otras poblaciones.

Este curso teórico y práctico se imparte desde hace más de 20 años, aunque desde la construcción del parque de tránsito de Can Mulà, ha adquirido un gran relieve entre los más jóvenes. ■

